

Síntesis

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD

VIERNES
3 DE AGOSTO
DE 2018
Año 25 | No. 9306 | \$10.00



Rinoceronte embiste a familia en Africam

Momentos de angustia vivió una familia en la camioneta en que visitó Africam Safari al ser embestidos por un rinoceronte alterado por una hembra en celo, sin dejar lesionados. FOTO: REDES SOCIALES



NECESITA DESPERTAR
En el "Pirata" Fuente inicia la fecha 3 con un Veracruz que enfrenta a los morelianos urgido de un triunfo. **Cronos/Mexsport**

FECHA 3/HOY
VERACRUZ VS. MORELIA / 19 HRS
ATLAS VS. PUMAS / 21 HRS



CALOR SOFOCA EUROPA
Una ola de calor extremo proveniente de África está sofocando Europa, que espera temperaturas de hasta 47 grados. **Orbe/Especial**



RETOMAN DIÁLOGO MÉXICO Y EU
Las negociaciones del TLCAN fueron retomadas a fin de acelerar el paso, en vistas de lograr un acuerdo en agosto. **Percápita/Especial**

Sancionará comuna a acosadores

Plantea Luis Banck arresto y multas. Una de cada dos mujeres ha sufrido violencia sexual

Por Elizabeth Cervantes
Foto: Daniela Portillo/Síntesis

Cerca del 56% de las mujeres en la capital poblana sufrió algún tipo de incidente de acoso sexual, en tanto que 77% de niñas de 14 años y féminas mayores a esta edad se han sentido inseguras en espacios públicos, reveló la representante de ONU Mujeres, Belén Sanz Luque.

Durante el lanzamiento de la campaña Acoso Sexual e Indignación, Sanz Luque dio a conocer el reciente diagnóstico realizado por la Organización Internacional, mismo que arrojó un patrón de conducta similar a nivel mundial; es decir, la aceptación y normalización de la violencia.

En ese contexto, el presidente municipal Luis Back Serrato anunció que enviará una iniciativa a Cabildo para imponer sanciones económicas y arresto hasta por 36 horas a todo aquel que incluyan en este delito.

Así, en la capital será una realidad el castigo para los acosadores callejeros.



El edil Luis Banck, acompañado de la representante de ONU Mujeres, Belén Sanz Luque, en el lanzamiento de la campaña "Acoso sexual e indignación".

18 A 36 AÑOS

■ es el rango de edad de los abusadores poblanos, es decir, son jóvenes agrediendo a sus parejas

36 HORAS

■ de arresto y una sanción económica son las propuestas para inhibir las actitudes acosadoras

El anuncio lo hizo oficial en el lanzamiento de la campaña Acoso Sexual e Indignación, que ofrece una muestra de fotos que se pueden observar en el zócalo.

Detalló que en menos de un mes espera sea aprobada su propuesta, misma que se trabaja en comisiones de igualdad de género con el Instituto Municipal de las Mujeres (IMM) y miembros de la sociedad civil. **METRÓPOLI 2**



Premiarán fotos del sismo

■ A casi un año del sismo del 19 de septiembre que sacudió a Puebla, las imágenes de la tragedia que se plasmaron en fotografías o que aún se pueden capturar, podrán ser premiadas en el Quinto Concurso de Fotografía 2018, "Los Valores y la Rendición de Cuentas y la Cultura de Puebla". **ABEL CUAPA/FOTO: DANIELA PORTILLO**



Detona Unesco desarrollo de Puebla

■ El gobernador Tony Gali y la directora, representante de la Oficina de la Unesco en México, Nuria Sanz, presentaron los 22 indicadores que entregó este organismo internacional al gobierno estatal, donde se destaca que Puebla cuenta con recursos culturales y creativos que pueden servir de base para un sólido desarrollo sostenible. **METRÓPOLI 3**



Pese a que la morfología de las ranas y sapos es muy parecida como consecuencia de estar diseñadas para el salto, existe una gran variedad.

Peligran anfibios en Reserva de la Biosfera Tehuacán

Texto y fotos: Graciela Moncada Durán/Síntesis

Tehuacán. Debido a la devastación y contaminación de ríos y lagunas, en la Reserva de la Biosfera Tehuacán-Cuicatlán (RBTC), se encuentran en peligro de extinción varias especies de ranas, sapos, salamandras y cecilias.

Información de la dependencia federal dice que el efecto de la actividad humana ha sido negativo para tales anfibios, de los que no se ha valorado el importante papel que desempeñan como depredadores de insectos y de ciertos vertebrados, y constituyen fuente de alimentación para reptiles, aves y mamíferos.

Según los estudios realizados por la investigadora del Laboratorio de Herpetología de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Guadalupe Gutiérrez Mayen, en dicha Área Natural Protegida (ANP) se tiene reportada la presencia de 35 especies entre ranas, sapos y una rara cecilia (parecida a las lombrices de tierra).

La Norma Oficial Mexicana (NOM)-050-Semarnat-2001 tiene consideradas como amenazadas o en peligro de extinción a nivel nacional a unas 90 especies, de las cuales poco se sabe en vida libre. **MUNICIPIOS 8**

W Sería catastrófico contemplar un día de lluvia de verano en silencio, porque los músicos ya no tocarán más en la sinfonía de la perpetuación de la vida"

HOY EN DIGITAL

www.sintesis.mx

SÍGUEENOS EN:

DigitalSintesis/@Sintesisweb



GALERÍA

Rescatan a 84 migrantes en Libia / #Fotorreportaje



VIDEO

Derrumbe en mina deja un muerto en Hidalgo / #Nación

OPINIÓN

Pablo Fernández del Campo / Cuidado del Medio Ambiente: disminución de la contaminación: 9A